

Gilching

07.02.2018

Betrifft: Zusammenlegung der Firmen Engelbrecht und Schall

Sehr geehrte Damen und Herren,
Liebe Kunden und Lieferanten,

wir führen zusammen, was zusammengehört.

Die Firmen Pumpen Schall, e.K. und Engelbrecht Pumpentechnik e.K. sind bereits seit 2014 an einer gemeinsamen Betriebsstätte tätig und teilen sich eine gemeinsame Infrastruktur.

Nun verschmelzen beide Firmen zu einem Unternehmen und werden ab dem 01.01.2018 ausschließlich unter dem Namen **Pumpen Schall, Inh. Thomas Müller e.K.** weitergeführt.

Alle Rechte und Pflichten, ebenso wie alle laufenden Aufträge und bestehenden Verträge werden von der Fa. Pumpen Schall e.K. übernommen und weitergeführt.

Für meine geschätzten „Engelbrecht“ Kunden und Lieferanten ändert sich also nur die Firmierung, Ihre Ansprechpartner, unsere Anschrift sowie der gewohnte Geschäftsablauf bleiben unverändert erhalten.

Für meine ebenso geschätzten „Pumpen Schall“ Kunden bleibt ohnehin alles beim "Alten".